



# Vivre son engagement d'entrepreneur chrétien

## Les 3 orientations du mouvement :

- Un mouvement composé de **3500 membres**
  - **Une forte dynamique** en France et à l'étranger avec la création régulière de nouvelles équipes
  - **Représentatif du tissu des entreprises françaises** dans tous les secteurs d'activités
  - **Membre de l'UNIAPAC**  
(Les EDC sont membres actifs de l'UNIAPAC qui regroupe des associations patronales chrétiennes dans 35 pays, représentant 16 000 chefs d'entreprise dans le monde.)
- 
- **Vivre** la fraternité
  - **Rencontrer** le Christ
  - **Engager ses talents** au service du monde



**Entrepreneurs  
et Dirigeants  
Chrétiens**



## Qui sommes-nous ? Que cherchons-nous ?

Les EDC rassemblent plus de 3 500 dirigeantes et dirigeants qui se réunissent chaque mois en équipe partout en France et au-delà des frontières. Dans un monde en pleine mutation, nous souhaitons porter une vision d'Espérance, témoigner en paroles et en actes dans les entreprises et la cité. Ouvert à tous les dirigeants, ce mouvement œcuménique nous accompagne pour discerner comment diriger nos entreprises dans le respect, l'écoute et la bienveillance. **Nous nous appuyons sur la pensée sociale chrétienne, le partage d'expérience, la fraternité et la prière.**

**Nous nous réunissons chaque mois en équipe de 10 personnes.** Nous bénéficions d'une dynamique nationale qui offre des formations, des ressources pour réfléchir et des propositions d'actions. Nous organisons et participons à des rencontres régionales et nationales, lieux de fécondité pour vivre la fraternité et rencontrer le Christ.

**Acteurs dans l'entreprise et la société,** le mouvement est impliqué dans le débat public. Nous apportons un regard et une parole chrétienne sur les sujets économiques et sociétaux qui contribuent au bien commun et au développement de l'homme dans le respect de sa dignité inaliénable. Nous réfléchissons sur le sens du travail, l'attention aux plus fragiles.

**Nous voulons témoigner de notre foi par nos paroles et nos actes et construire ensemble une économie au service du bien commun.**